

Salut papa

C'est l'Halloween ce soir. Je me suis rappelée que c'est ta fête préférée, alors je t'ai préparé une belle surprise. J'ai laissé faire les sucreries, j'en ai tellement mangé que j'en ai mal au cœur. Bref, je me dépêche, je ne veux pas te déranger trop longtemps.

Bon, ton premier cadeau, c'est un bout de tissu de ma robe de bal. Quand maman et moi sommes allées chez le couturier, il m'a laissé garder les retailles. Le deuxième, c'est une bonne nouvelle. J'ai eu mon permis de conduire ! je sais, je sais, je t'ai toujours dit que j'allais jamais m'inscrire à des cours, mais j'ai changé d'idée.

Ton dernier cadeau, c'est moi. Je voulais que tu vois à quel point j'ai changé depuis. Je me vois en toi de plus en plus à chaque jour. Je mange comme toi, bois comme toi, fume comme toi... En fait, je suis toi, mais du sexe opposé et un pied plus petite. J'ai appris à être sociable et drôle, exactement comme toi. Je t'ai même volé quelques chandails, on a toujours eu le même style de toute façon.

Je suis contente de te voir aujourd'hui, la température est belle. Je sais, je suis venue il y a un bout déjà. Sache que je mets un dollar de côté à chaque nuit où je rêve à toi. J'en ai maintenant accumulé 798.

Car cela fait 798 jours que tu as fait le choix d'arrêter de rêver.

Je m'ennuie de toi papa. Je t'aime.

Marie-Soleil Boucher

Cégep de Rivière-du-Loup